



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	22 Januari 2025	Media	Singgalang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Rabu
TANGGAL : 22 Januari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pj Wako Roberia Konsul ke BKN Pekanbaru

Pariaman, Singgalang

Pj Walikota Pariaman, Roberia lakukan konsultasi ke Kantor Regional XII Badan Kepegawaian Negara (BKN) di Pekanbaru. Tujuannya memastikan 1.491 Tenaga Honoror dapat diangkat menjadi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK).

Untuk tahap I telah lulus sebanyak 663 orang dan saat ini sedang melengkapi berkas. Kini, tinggal lagi untuk tahap II.

Jika berkas seluruhnya telah lengkap, maka akan kita usulkan berkasnya ke BKN untuk diterbitkan Nomor Induk PPPKnya awal

Februari mendatang.

Dijelaskannya, hari Senin ini merupakan hari terakhir pendaftaran tahap II yang berlangsung hingga pukul 23.59 WIB nanti.

"Untuk itu dihimbau agar seluruh pelamar harus teliti dan fokus serta menyiapkan seluruh dokumen yang akan diupload, agar tidak terjadi kesalahan atau gagal untuk daftar/submit," pintanya.

Roberia menegaskan akan terus mengawal formasi sebanyak 1.491 yang dirinya perjuangkan di pemerintah pusat untuk tenaga honoror Pemko Pariaman untuk dapat menjadi PPPK.

"Insya Allah, kita akan

pastikan, 1.491 tenaga honoror dapat diangkat sebagai PPPK di tahun 2025 ini, dan dalam waktu dekat, kita akan usulkan juga Nomor Induk PPPK yang telah lulus tahap I sebanyak 663 orang," ucapnya.

Pada kegiatan Konsultasi ini dihadiri juga oleh Asisten I Yaminu Rizal, Kepala BKPSDM Irmadawani, Plt. Kadis Pendidikan Pemuda dan Olahraga Ricky Falantino, Sekretaris BKPSDM M. Fuadi, Plt. Kabag Hukum Andi Susanti dan Plt. Sekretaris Dinas Pol PP dan Damkar Frengky serta beberapa orang staf.

(503)

